

565 Originalarbeiten

- 565** Bekanntheitsgrad der Härtefallregelungen in der gesetzlichen Krankenversicherung
M. Eller
- 572** Die Einführung von Disease-Management-Programmen in Deutschland im Spiegel unterschiedlicher Interessenlagen von Krankenkassen und Kassenärztlichen Vereinigungen
A. Erler
- 578** Ein Vergleich der sozialmedizinischen Begutachtungen zur Pflegeversicherung (SGB XI) und nach dem Berliner Landespflegegesetz (HPG)
J. Schmitt, D. Böhning
- 585** Neue Wege der Qualitätssicherung – Modellprojekt Dekubitusserfassung im Ostalbkreis
S. Steingäß, B. Klein, G. Hube, K. Pavel, K. Walter, V. Weiss
- 592** Kranke Lehrerinnen und Lehrer? – Eine Analyse von Arbeitsunfähigkeitsdaten aus Mecklenburg-Vorpommern
R. Meierjürgen, P. Paulus
- 598** Sturzhäufigkeit in deutschen Kliniken
C. Heinze, N. Lahmann, T. Dassen
- 602** Serumselenkonzentrationen bei Schulkindern in Baden-Württemberg und ihre gesundheitliche Bewertung
I. Piechotowski, U. Weidner, I. Zöllner, T. Gabrio, B. Link, M. Schwenk
- 608** „Rabies odontologica“ Eine Textanalyse zahnärztlich-kollegialer Kommunikation unter juristischen Aspekten
M. Wolf, W. Rosenberger

565 Originals

- 565** Knowledge of „Hardship Exemptions“ in Statutory Sickness Insurance
M. Eller
- 572** Introduction of Disease Management Programmes in Germany as Reflected by Differing Interests of Health Insurance Companies and the Federal Association of Statutory Health Insurance Physicians
A. Erler
- 578** Comparison of Expertises between Long-Term Care Insurance (SGB XI) and the Law on Ambulatory Care for Disabled Individuals in Berlin (HPG)
J. Schmitt, D. Böhning
- 585** New Avenues to Quality Assurance – A Model Project for Recording Bedsore Incidence
S. Steingäß, B. Klein, G. Hube, K. Pavel, K. Walter, V. Weiss
- 592** Sick Teachers? – Analysis of Disability Data from Mecklenburg-Vorpommern
R. Meierjürgen, P. Paulus
- 598** Frequency of Falls in German Hospitals
C. Heinze, N. Lahmann, T. Dassen
- 602** Serum Selenium Levels in School Children: Results and Health Assessment
I. Piechotowski, U. Weidner, I. Zöllner, T. Gabrio, B. Link, M. Schwenk
- 608** „Rabies odontologica“ Analysis of Communications Among Dentists by Legal Means
M. Wolf, W. Rosenberger